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Hola queridas alumnas y alumnos de excelencia hoy es para ustedes sin duda 

una noche muy especial muy hermosa porque hay un gran reconocimiento a 

su tarea a su trabajo pero también sin duda es muy especial y muy hermosa 

esta noche para sus familiares que están aquí al lado YYY que para ellos es 

también como el reconocimiento no no solamente de su esfuerzo sino también 

del cariño que les tienen de la preocupación porque ustedes vayan saliendo 

adelante por eso la aunque ustedes se les entregue el diploma también papás 

mamás familiares por favor siéntanse como si ustedes también lo hubiéramos 

entregado el diploma porque al fin y al cabo también ustedes son parte de esta 

historia la historia de cada una y de cada uno de los jóvenes de esta universidad 

quiero también dar un especial saludo a los directores de nuestras escuelas y 

facultades y gracias a ustedes de verdad por el esfuerzo que ponen para que 
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uno de los rasgos fundamentales de la necesidad México sea la excelencia 

académica no no podríamos entendernos sin esto por qué no seríamos 

relevantes en esta sociedad si no fuésemos una universidad de alta excelencia 

académica gracias directora y gracias directores coordinadores veo también 

algunos por atrás gracias de veras coordinadoras coordinadores por todo su 

trabajo por supuesto también quiero saludar a quienes me acompañan en el 

presidium jimena gracias por tu discurso que este no es muy motivador y sobre 

todo también es muy estructurador de dónde hay que poner la vista gracias 

gracias jimena por supuesto también gracias a los vicerrectores aquí presentes 

begoña gracias por estar aquí representando a todos los alumnos que es una 

tarea muy valiosa que estás haciendo muy bien como presidenta de César 

gracias de veras y también quiero agradecer el discurso de alta filosofía que 

nos llevan a Sofía hace un instante citando a grandes maestros del 

pensamiento mundial ya ya sabes que yo también lo hago muchas veces 

entonces este de vez en cuando está bien citar a Buzz Lightyear de vez en 

cuando es una Spiderman es son hola pero eso habla también de cómo no 

solamente estamos pensando en una altura extraña sino que estamos viviendo 

el mundo en cada uno en cada uno se desarrolla permítanme comenzar con 

una historia un señor le pedía a cada noche a Dios una señal para poder vivir 

su vida y así andaba buscando por todas partes hasta que un día paseando por 

un bosque vio a un cervatillo herido de repente junto al cervatillo vio aparecer 

a una leona la situación le dejó congelado pensaba que la leona de un bocado 

se iba a comer a la pobre cervatillo con su patita rota sorpresivamente vio 

cómo la leona se acercaba al cervatillo y en lugar de comérselo comenzó a 

lamerle las heridas después la fiera se fue y volvió con unas ramas húmedas y 
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se las acercó al cervatillo para que pudiera beber el agua y un poco más tarde 

le trajo en la boca un poco de hierba para que el cervatillo pudiera comer 

increíble nuestro protagonista salió corriendo al día siguiente volvió y cuando 

llegó al mismo lugar vio que el cervatillo aún estaba allí y que la leona llegaba 

una y otra vez para alimentarlo y lamerle las herida y el hombre dijo esta es la 

señal divina que ya estaba buscando Dios se ocupa de proveerte de lo que tú 

necesitas y no hay que ser ansioso para andar corriendo detrás de las cosas así 

que nuestro amigo se sentó en la puerta de su casa esperando a que alguien 

le trajera de comer pasó el tiempo y nadie le daba nada los que pasaban le 

miraban y él ponía cara de pobrecito así como el gato de Shrek más o menos 

imitando al cervatillo herido a ver si alguien se compadecía de él pero no le 

daban nada hasta que un día pasó un sabio y el hombre cervatillo le dijo Dios 

me ha engañado me hizo creer que las cosas eran de una manera y son de otra 

por qué me abandonó si yo soy un hombre creyente y le contó al sabio lo que 

había visto en el bosque el sabio lo escuchó y le dijo mira yo también soy un 

hombre muy creyente y Dios nunca manda señales en vano Dios te mandó esa 

señal para que aprendieras y nuestro amigo cervatillo hombre le preguntó a 

aprender qué entonces el sabio le respondió qué haces tú que eres una leona 

fuerte y lista para luchar pensando que tú eres el cervatillo tu lugar es buscar 

algún cervatillo al que ayudar porque necesita de alguien fuerte creo que esta 

historia es adecuada para esta noche hoy porque en esta noche nosotros le 

reconocemos como los leones y las leonas de nuestra universidad en el ámbito 

de la excelencia académica así que si alguna se cree cervatillo y aunque ponga 

ojos de gato de Shrek este se lo vamos a creer por lo menos esta noche esta 

historia nos invita a vernos en nuestra realidad la realidad de que la excelencia 
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de la universidad anáhuac y Ana Sofía nos recordaba hace un instante no es 

para servirse a uno mismo sino para servir a los demás su excelencia en cada 

una de sus carreras es para hacer el apoyo de quienes hoy lo necesitan y para 

hacer en su entorno un hoy presente de evaluar este es el sentido de su 

responsabilidad de su exigencia de su calidad de su trabajo en definitiva de su 

excelencia y esto requiere de ustedes la capacidad de preguntarse con 

sinceridad por el modo en que están viviendo su vida el modo en que ustedes 

hombres y mujeres de excelencia están siendo una aportación al entorno 

están siendo riqueza para quienes comparten su camino desde su propia 

sensibilidad y también obviamente desde las preguntas que cada uno tiene 

dentro de su corazón hoy nos encontramos en una época en la que 

posiblemente sea necesario ir más allá de ciertos esquemas y de ciertas 

respuestas que podríamos llamar pre confeccionadas hoy vivimos tiempos que 

requieren saber escuchar y saber escucharse con pensamiento crítico para no 

ser nada más hojas que las redes sociales mueven de un lado para otro 

ciertamente los riesgos de nuestra cultura y de nuestro entorno son muchos y 

también podríamos decir que abundan los puntos negativos y peligrosos pero 

ustedes son excelentes porque encuentran y porque aceptan un reto el reto 

de hallar en las dificultades en los problemas una pequeña llama la pequeña 

llama que es capaz de arder en la noche ustedes son capaces de encontrar y 

de aceptar esa tabla frágil que todavía se mantiene para poder pasar el río 

porque ser excelente es ser capaces de encontrar caminos donde otros solo 

ven murallas es la habilidad de reconocer posibilidades donde otros solo ven 

peligros el desafío de la anáhuac cuando les invita a ser líderes de acción 

positiva es tener una mirada capaz de valorar y alimentar las semillas de bien 
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que están sembradas en su entorno en sus compañeros y también en los 

dolores de nuestra sociedad entonces ustedes como hombres y mujeres de 

excelencia se convierten en portadores de semillas de ideales muy altos de 

valores muy auténticos y de experiencias muy valiosas y de compromisos muy 

enriquecedor hoy la excelencia implicará por ello para ustedes tener la 

capacidad de mirarse a sí mismos a sí mismas como en un espejo para evitar 

la mediocridad ese virus que a todos nos hace fácilmente manipulables tener 

la capacidad de comprometerse con la excelencia que los convierte en 

hombres y mujeres que se saben valiosos valiosas no solamente en la medida 

en que yo logro grandes objetivos también en la medida en que yo hago crecer 

a los demás ustedes son relevantes en la medida en que los demás encuentran 

sentido cuando caminan a su lado a lo largo de su historia todavía muy joven 

a lo largo de su historia en nuestra universidad tendrás siempre tendrás 

siempre la opción del hombre cervatillo de sentarse en la puerta a ver quién 

me pasa al acordeón bueno eso no perdón de sentarse a la puerta esperando 

que otros les solucionen sus problemas es una opción la otra es ser hombres y 

mujeres que descubren que su tarea es levantarse cada día no solo para ser 

mejores sino para ser mejores para los demás hoy universitarias y 

universitarios de nuestra universidad sigan siendo excelentes descubran lo que 

hace que las llamas débiles de otros compañeros sigan brillando descubran lo 

que hace que las fragilidades de otros compañeros son todavía fortalezas 

sepan tener la sencillez del corazón de un cervatillo sí pero vivan con la valentía 

para ser leones o leonas que descubren lo que otros necesitan de cada uno y 

de cada una de ustedes porque así estaremos siempre venciendo al mal con el 

bien felicidades a todos y a todas. 
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